
VITÓRIA, ES, QUINTA-FEIRA, 25 DE JULHO DE 2013 ATRIBUNA 25

N ÃO
R ES O LV E U

VO U
ES P E R A R

PROBLEMA
R ES O LV I D O

FALE COM
A COLUNA

NA REDAÇÃO: TEL: (27) 3331-9161
FAX: (27) 3223-7340

QUAL A BRONCA?
bronca@redetribuna.com.br

CIDADE CONTINENTAL

Sufoco na volta para casa
Os ônibus da linha
883, que atendem
a 4 bairros da Serra,
andam superlotados,
com intervalos entre
eles de até 40 minutos

“A Ceturb não está preo-
cupada com a qualida-
de do serviço oferecido

a seus clientes. Todos os dias
úteis, em horário de pico, das 17
às 19 horas), sempre me deparo
com filas enormes e intervalos de
ônibus de 40 minutos da linha
883, no Terminal de Laranjeiras”,
denuncia a dona de casa Natalia
Ferreira, que reside no Setor A da
Cidade Continental.

Ela afirma que os ônibus estão
sempre lotados, sendo que em al-
gumas vezes não há como entrar
mais passageiros.

“Os ônibus seguem tão lotados
que nem amassando a porta dá
para entrar. A linha atende a qua-
tro bairros”, contou.

Natalia quer saber por que a
Ceturb não coloca um carro arti-
culado na linha, porque, assim, os
usuários teriam mais conforto.

Ela sugere também que o inter-
valo entre uma viagem e outra se-
ja reduzido.

“Essa mudança reduziria a in-
satisfação dos usuários, que co-
mo eu demoram cerca de duas
horas para chegar em casa, ao
sair do trabalho. Ações simples
que melhorariam o serviço.”

A CETURB-GV informa que tanto a
linha 883 (Praia de Carapebus/T. La-
ranjeiras via Cidade Continental/La-
ranjeiras) quanto a linha 884 (Bi-
canga/T. Laranjeiras via Balneário
C arap eb us /O ce an ia /L aran je iras ),
que atendem à mesma região, já fo-
ram monitoradas e serão reprogra-
madas em breve para adequar a
oferta de viagens com a demanda de
p a ss a g e i r o s .

A R Q U I VO / AT

TERMINAL de Laranjeiras, onde ônibus da linha 883 demoram 40 minutos

P R I M AV E R A

Fila de espera
SÉRGIO GOMES, técnico de vendas

“Faltam médicos na Unidade
de Saúde do bairro, e a fila de es-
pera é longa. Além disso, falta
pessoal até mesmo para fazer um
simples curativo.”

A SECRETARIA DE SAÚDE DE VIANA
informa que novos técnicos de en-
fermagem já estão sendo chamados
para atender às demandas de rotina
da Unidade de Saúde. No último pro-
cesso seletivo foram selecionados
médicos, que também estão sendo
chamados para atuar no município.

JARDIM CAMBURI

Piso antiderrapante
CARLOS CARVALHO LOUREIRO, ser vidor
a p o s e n ta d o

“A prefeitura está colocando
borracha antiderrapante no aca-
bamento do calçadão de Cambu-
ri, num trecho onde tem piso
nesta mesma função. O material
colocado já está soltando antes
do final da obra.”

A PREFEITURA DE VITÓRIA informou
que já identificou o problema e vai to-
mar providências visando a melhoria
do uso do calçadão, além de discutir
as obras com a comunidade.

I TA PA R I CA

Bueiros sujos
RONALDO CABRAL DE OLIVEIRA,
ve n d e d o r

“Os bueiros da avenida
Santa Leopoldina, entre a 7ª
e 2ª etapas, estão totalmen-
te entupidos, cheios de la-
ma, já petrificada e com li-
xo. Registrei pedido na Ou-
vidoria e não fui atendido.”

A SECRETARIA DE SERVIÇOS
DE VILA VELHA informa que a
limpeza dos bueiros é feita ma-
nualmente. O serviço está na
ordem de atendimento e será
realizado ainda este mês.

RONALDO CABRAL DE OLIVEIRA

C E N T RO

Vagas para idosos
JOSÉ ARISTHEU TONONI, a p o s e n ta d o

“Vou regularmente à praça Cos-
ta Pereira e, ultimamente, enfrento
dificuldade para estacionar, pois as
vagas para idosos existentes em
frente ao cartório foram elimina-
das e pneus isolam o espaço.”

A SECRETARIA DE SEGURANÇA URBA-
NA DE VITÓRIA informa que a demarca-
ção de vagas públicas é proibida. Uma
equipe esteve no local e não encon-
trou as vagas demarcadas. Segundo a
Setran, há vagas exclusivas para ido-
sos na região da avenida Beira-Mar.

LEONE IGLESIAS/AT

BO N F I M

Troca de fralda
ROSEANE DE MORAES, coletora de dados

“Deixei meu filho na creche e, de
repente, a professora saiu corren-
do para que eu voltasse para trocar
a fralda de meu filho.”

A SECRETARIA DE EDUCAÇÃO DE VITÓ-
RIA informa que é o procedimento pa-
drão solicitar que as famílias entre-
guem as crianças já higienizadas na
unidade escolar. Mas entende tam-
bém que eventualidades acontecem e
que não é possível prever ou controlar
as necessidades fisiológicas de bebês
de colo ou em fase de crescimento.

JARDIM BOTÂNICO

Ligação de água
EDMAR PEREIRA, corretor de imóveis

“A Cesan fez uma obra no en-
troncamento dos bairros Caçaroca
e Jardim Botânico, para ligar uma
rede de água. Porém, a ligação foi
malfeita, sem observar as curvas, e
não usaram o encanamento ade-
quado. Além disso, deixaram um
grande buraco aberto. A rua vai ser
asfaltada e se a rede de água não
for corrigida poderá se romper, es-
tragando o asfalto novo.”

A CESAN informa que não há obra da
empresa no local.

JOSÉ DE ANCHIETA

Falta de médicos
DARLEA DE JESUS RANGEL, p r o f e ss o ra

“Há cerca de três semanas,
minha mãe, que é idosa, está in-
ternada no Hospital Dr. Jayme
Santos Neves e, nesse período,
não consegui falar com um mé-
dico, pois ele não passou para
examiná-la no leito. O hospital
só tem beleza, mas não tem
atendimento. Disse que todo o
atendimento é feito por enfer-
meiros, que seguem ordens dos
médicos, que ficam somente em
seus consultórios lendo os
p ro n t u á r i o s.”

A DIREÇÃO DO HOSPITAL ESTA-
DUAL DR. JAYME SANTOS NEVES in -
forma que possui registro de todas
as condutas adotadas.

Devido ao perfil clínico hemodi-
nâmico, a paciente foi transferida
para hospital de referência em car-
diologia, na Grande Vitória.

VILA CAPIXABA

Risco para pedestre
ALENILTON SIPRIANO, a p o s e n ta d o

“A maioria dos motoristas que
saem da rua Alegre para entrar
na avenida Colatina e vice-versa
não respeita quem quer atraves-
sar a via de um extremo ao ou-
tro. A avenida Colatina é muito
utilizada e, mesmo assim, não
tem faixas para travessia segura
dos pedestres nos principais
c r u z a m e n t o s.”

A SECRETARIA DE SERVIÇOS E
TRÂNSITO DE CARIACICA i n f or m a
que a Subsecretaria de Trânsito fa-
rá a demarcação de faixas de pe-
destres na referida localidade no
mês de agosto. O início dos traba-
lhos será próximo à oficina Irmãos
Cau, onde já foram feitas novas
lombadas, seguindo até a avenida
Colatina. A demarcação viária será
iniciada na divisa da BR-101 e irá até
a divisa da BR-262.

ADRIANO HORTA/AT

O que diz o leitor
Natalia disse
que se a Ceturb
já tem ciência
dos problemas
desta linha, por
que não toma
providências
i m e d i ata s?
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